



Half Hollow Hills
CENTRAL SCHOOL DISTRICT

Conozca a los Candidatos

www.hhh.k12.ny.us

Mayo de 2024

Estimados miembros de la comunidad,

La siguiente información biográfica, presentada directamente por los candidatos para la elección del Fideicomisario de la Junta de Educación el martes 21 de mayo de 2024, se presenta a los residentes del Distrito Escolar Central de Half Hollow Hills como un servicio comunitario. El propósito de esta publicación es proporcionar información de antecedentes sobre los candidatos para que los residentes puedan tomar decisiones informadas en la elección.

A cada candidato se le ha permitido el mismo espacio, con la opción de incluir una imagen; el material ha sido impreso exactamente como lo proporcionó el candidato. Las biografías se colocan en el orden en que aparecerán en la boleta. El orden ha sido determinado por sorteo.

Los candidatos buscarán tres puestos de Fideicomisarios de la Junta*. Estos cargos están ocupados actualmente por los titulares Adam Kleinberg, Stephanie Gurin y Nadia Pervez Bilal. Los candidatos para la elección del Fideicomisario de la Junta de Educación son Brian Hall, Tina Shek, Adam Kleinberg (titular), Stephanie Gurin (titular), y Nadia Pervez Bilal (titular).

**En agosto de 2023, Nadia Bilal fue nombrada para cubrir la vacante creada por la renuncia del entonces síndico de la junta directiva David Kaston de su mandato que finalizaba en junio de 2025. Esto se hizo de acuerdo con la Política 2150 de la Junta de Educación, que les otorga la autoridad para cubrir cualquier vacante por mayoría de votos de la Junta. Como tal, habrá tres vacantes para la elección: una para cubrir el mandato no vencido hasta junio de 2025 y dos mandatos completos de tres años que expiran en junio de 2027. Dado que el distrito utiliza escaños "generales", los dos candidatos con el mayor número de votos ocuparán los mandatos de tres años y el candidato con el tercer número más alto ocupará el mandato no vencido que finaliza en junio de 2025.*

La Junta de Educación de Half Hollow Hills

En cumplimiento del artículo 203 de la Ley de Derecho al Voto, la información electoral se ofrece en inglés y español.

Diana Acampora, *Presidente*
Stephanie Gurin, *Vicepresidenta*
Nadia Bilal
Eric Geringswald
Adam Kleinberg
Dr. John Mathew
Michael Prywes

SCHOOL BUDGET VOTE AND TRUSTEE ELECTION

TUESDAY
MAY 21, 2024

7 AM - 10 PM

HIGH SCHOOL EAST
GYMNASIUM

Brian Hall nació en Queens NY de padres jamaicanos que emigraron a los Estados Unidos en busca de una vida mejor. Su padre era mecánico y su madre era enfermera. Brian es el mayor de cuatro hermanos. Juntos fomentaron una ética de trabajo ambiciosa y un hogar amoroso. Creció en Westbury y asistió a Long Island Lutheran High School.

Brian se graduó de la Universidad Estatal de Pensilvania, University Park con una beca académica completa, con una Licenciatura en Ciencias en 1999. Recibió su título de médico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Howard, Washington D.C., en 2004. Dr. Hall completó su residencia quirúrgica en 2009 en el Brooklyn Hospital Center. Luego completó una beca en Cuidados Críticos Quirúrgicos en la Universidad Estatal de Nueva York en Stony Brook, Hospital Universitario en 2010. Se unió a la facultad de cirugía de SUNY Stony Brook como profesor asistente de Cirugía con especialización en Trauma/Cuidados Críticos. Actualmente ejerce la práctica privada. Está certificado por la Junta Estadounidense de Cirugía. También es miembro del Colegio Americano de Cirujanos. Brian está muy orgulloso y honrado de servir a sus pacientes.

El mayor logro de Brian es su familia. Es un padre devoto de 2 hermosas hijas y un hijo. Ambas niñas se graduaron de HSW, una es estudiante de tercer año en la Universidad del Sur de California y la otra es estudiante de primer año en la Universidad de Miami. Brian cree que el distrito escolar de Half Hollow Hills comparte la responsabilidad del éxito académico de sus hijos. Su hijo se graduará de HSW como miembro de la clase de 2025.

Brian disfrutaba entrenando baloncesto masculino y femenino con Fury. También entrenó baloncesto masculino con los Spartans, ¡lo que los llevó a un campeonato! Brian disfruta brindando a los estudiantes oportunidades de seguir su trabajo para ayudar a liderar y crear futuros cirujanos. También dedica tiempo a asesorar a estudiantes de medicina. Es un ávido fanático del atletismo de Penn State, los Brooklyn Nets y los New York Jets.

VOTAR

TINA SHEK

PARA LA JUNTA DE EDUCACIÓN DE HHH

MARTES, 21 DE MAYO DE 2024 (7:00 AM - 10:00 PM) EN HIGH SCHOOL EAST



La comunidad de Half Hollows es reconocida por sus logros académicos, artísticos y deportivos. Durante las últimas dos décadas, he estado involucrada en la defensa, el voluntariado y el servicio a este distrito diverso, contribuyendo a su rico tapiz de culturas, creencias y antecedentes económicos. Como madre de un niño con necesidades especiales, apporto una comprensión de primera mano de la importancia de la inclusión a la vanguardia. Para continuar fortaleciendo nuestro distrito, nuestro enfoque debe extenderse más allá de las métricas tradicionales de éxito. Mientras continuamos apoyando lo académico, las artes y el atletismo, debemos priorizar la salud mental, el aprendizaje social y emocional, y la comunicación transparente entre la comunidad y nuestra junta de educación (BOE). Fortalecer estos lazos nos permitirá seguir creciendo como distrito número uno. No podemos pasar por alto el bienestar integral de todos nuestros estudiantes. Es imperativo que proporcionemos sistemas de apoyo integrales para nutrir su salud social, emocional y mental. Si soy elegido, mi objetivo es amplificar las voces de los desatendidos en nuestra comunidad y defender sus necesidades. Mi objetivo es liderar con inclusión y empatía, fomentando un entorno de apoyo en el que cada estudiante se sienta valorado y capacitado para prosperar.

COMUNIDAD

- Presidente del Consejo de la PTA de HHH - 4 mandatos
- Director Asociado de la PTA de la Región de Suffolk
- Especialista en Educación Especial de la PTA del Estado de Nueva York
- Comité de Resoluciones de la PTA del Estado de Nueva York
- Consejo Asesor de Pacientes Familiares de Northwell Health
- Uno de los miembros fundadores de HHH SEPTA
- Ex presidente de la PTA de SEPTA y Candlewood.
- Vicepresidente de la PTA de Vanderbilt y la PTSA de HSW
- Consejo Familiar de la Universidad George Mason
- Presidente (actual y anterior) de numerosos comités de la PTA de HHH

LOGROS

- Premio al Liderazgo Jane Skrzypek de la PTA del Estado de Nueva York 2023
- Premio al Servicio Distinguido de la PTA del Estado de Nueva York
- Premio al Liderazgo Peg Davis de la PTA de la Región de Suffolk
- Membresía Honoraria Vitalicia de la PTA del Estado de Nueva York
- Premio al Defensor en Acción de la PTA del Estado de Nueva York
- Proclamaciones Legislativas del Condado de Suffolk para varios trabajos de Servicio Comunitario en 2008, 2011, 2013, 2015, marzo y abril de 2016
- Premio Presidencial al Servicio - 2013

SOBRE MÍ

- Residente de la comunidad por más de 20 años
- Casado desde hace 27 años y con tres hijos: Sinjin (24), Nova (22) y Zen (15)
- Universidad de Nueva York
- Entrenador de Primeros Auxilios de Salud Mental Juvenil
- Enlace Familiar Comunitario para Familias Inmigrantes Asiáticas
- Examinador de impuestos del IRS
- Banca Internacional de Chase



Reelección

ADAM KLEINBERG

*para el Fideicomisario de la Junta de Educación
de HHH*



HONESTIDAD ★ EXPERIENCIA ★ RESPONSABILIDAD ★ INTEGRIDAD

SOBRE MÍ

Crecí en Syosset y me mudé a Dix Hills en 2003. Mi esposa se llama Tracy y tenemos dos hijas, Maya y Ava. Uno se graduó de Hills West en 2021 y el otro se gradúa este año.

Como socio gerente del bufete de abogados Sokoloff Stern LLP, defiendo regularmente a distritos escolares, administradores y miembros de la facultad en litigios y procedimientos administrativos. También represento a municipios, departamentos de policía y corporaciones privadas. Mis clientes están en Long Island y en los condados de Westchester, Rockland, Putnam, Orange y Nueva York. También soy profesor adjunto en la Facultad de Derecho de Touro, donde enseñé Derecho de la Educación, y sirvo como funcionario del capítulo del Distrito Este del Colegio Federal de Abogados.

¿POR QUÉ ESTOY CALIFICADO?

Todos los días, asesoro a mis clientes sobre asuntos relacionados con la Constitución de los Estados Unidos, los estatutos federales, la Ley de Educación del Estado de Nueva York y otros temas. Al hacer esto, he obtenido una visión única del compromiso requerido de los miembros de la Junta y los desafíos que enfrentan los miembros de la Junta y todos los distritos escolares públicos.

He sido un fideicomisario activo de la Junta de Educación de HHH desde julio de 2015 y estoy buscando la reelección. He sido presidente del Comité de Políticas de la Junta Directiva durante los últimos ocho años. En esta función, examinamos todas las políticas de la Junta Directiva para asegurarnos de que estén actualizadas y sean precisas, y de que las políticas más antiguas y obsoletas se actualicen o eliminen. También revisamos el sitio web del distrito y el uso de las redes sociales y nos aseguramos de que un conjunto completo de políticas estén disponibles en línea.

Además, como parte del Comité de Instalaciones de la Junta, he trabajado continuamente para actualizar y mantener nuestras instalaciones sin tener que emitir un bono a la comunidad. Como miembro del Comité Legislativo de la Junta, he colaborado en resoluciones propuestas de y para la Asociación de Juntas Escolares del Estado de Nueva York.

Durante mis últimos tres mandatos, he trabajado en estrecha colaboración con mis compañeros fideicomisarios de la junta para garantizar que nuestro presupuesto se mantuviera dentro del límite impositivo y, al mismo tiempo, ofrecer programas educativos y actividades extracurriculares adicionales y mejorados. Hemos brindado a nuestros administradores y personal el apoyo y los recursos que necesitan para continuar logrando altos resultados y clasificaciones. Recibimos auditorías financieras sobresalientes cada año y logramos el reconocimiento local y nacional por nuestro desempeño académico.

Como miembro de la junta escolar, he ayudado a enriquecer y mejorar nuestro plan de estudios de educación general y educación especial y he agregado varios programas para garantizar que todos los niños puedan encontrar y disfrutar de actividades extracurriculares. Además, hemos actualizado la tecnología en todo el distrito, hemos desarrollado mayores medidas de seguridad y hemos hecho que el distrito sea más accesible, tanto mediante la grabación en video de las reuniones de la junta y las reuniones del comité como mediante una mayor comunicación.

MIS OBJETIVOS

En los últimos años nos hemos enfrentado a retos sin precedentes. Como Distrito, los abordamos de frente, haciendo todo lo posible para mantener la calidad de la educación que nuestros estudiantes merecen mientras nos adherimos a las pautas de seguridad y las restricciones gubernamentales. No quiero descansar en nuestros logros pasados, quiero seguir mejorando. Mi juicio, habilidades para resolver problemas, liderazgo, integridad y experiencia es lo que continúo ofreciendo a este distrito y a esta Junta. He ayudado a la comunidad de Half Hollow Hills durante los últimos nueve años y todavía tengo más que ofrecer. Les pido su voto para poder hacer que esto suceda.

Correo electrónico akleinberg1@gmail.com

Reelección STEPHANIE GURIN

*para el Fideicomisario de la Junta de Educación
de HHH*

*Altruista ★ Empático ★ Dedicado ★ Inclusivo
Líder probado ★ Digno de Confianza*



SOBRE MÍ

Desde diciembre de 2002, he sido un miembro devoto del Distrito Escolar de Half Hollow Hills. Además, soy madre de dos graduados excepcionales y distinguidos de High School West. Steven, mi hijo, actualmente opera su propio negocio y fue un jugador de lacrosse All-American en SUNY Brockport, donde fue el capitán durante sus años junior y senior y rompió varios récords de lacrosse. Gregory, mi hijo, compite competitivamente como miembro del Club de Voleibol Masculino y ex miembro del equipo de baloncesto masculino de la Universidad de Nueva Inglaterra. Los estudios de doctorado en farmacia son su enfoque principal y se espera que se gradúe con su doctorado en farmacia en mayo de 2025.

Con una amplia y arraigada formación en educación, tengo una Licenciatura en Ciencias en Educación Primaria, dos Maestría en Ciencias en Educación Infantil Temprana y Tecnología Educativa, y un Certificado Avanzado de Post-Maestría en Construcción Escolar y Liderazgo Distrital de la Universidad de Stony Brook. En la actualidad, estoy inmerso en la búsqueda de un doctorado en Educación, con fecha de graduación prevista para mayo de 2025. A lo largo de mi trayectoria profesional, he acumulado más de una década de experiencia docente en Roosevelt UFSD y en las Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York en Brooklyn, desempeñando papeles importantes en el liderazgo educativo de la comunidad.

Como miembro devoto de la comunidad de HHH, he presidido numerosos eventos de la PTA, he servido en una gran cantidad de comités de la PTA y he sido elegido para puestos de liderazgo de la PTA a nivel de primaria, secundaria, consejo y regional, incluido el presidente de la Escuela Primaria Forest Park, la Escuela Secundaria Candlewood y el Consejo de la PTA. Además, he presidido los Comités Distritales de Publicidad, Diversidad y PRC/Grupo de Trabajo para el Consejo de la PTA de HHH. Como atleta universitaria consumada en dos deportes, he entrenado para Dix Hills Soccer y St. Matthew's Basketball, además de servir como comisionado de las ligas de baloncesto y fútbol americano Fury, y he entrenado con éxito a través de muros y viajes durante más de 20 años. Se me han otorgado numerosos honores en reconocimiento a mi pasión por la defensa de la educación y el compromiso con la comunidad. El ex legislador Steve Stern me nombró Mujer de Distinción para el 16º Distrito Legislativo, y el Consejo de la PTA de HHH y la PTA de la Región de Suffolk me otorgaron la Membresía Honoraria Vitalicia y el Premio al Servicio Distinguido del Estado de Nueva York, respectivamente. Por mi defensa y dedicación, he sido honrado con cuatro proclamaciones del ex legislador Steve Stern y una de la ciudad de Huntington.

¿POR QUÉ ESTOY CALIFICADO?

Dada mi formación académica formal, mis experiencias docentes, mis sólidas habilidades analíticas, mis cualidades de liderazgo y mis habilidades de colaboración, así como mi amplio servicio y devoción al Distrito Escolar de Half Hollow Hills y a la comunidad, soy un candidato ejemplar para la reelección. Siempre me mantengo en sintonía con el pulso de la comunidad y demuestro atención a sus necesidades. Dado que el rendimiento y el aprendizaje de los estudiantes son de suma importancia, mejorar y enriquecer los programas educativos, así como proporcionar el apoyo y los recursos necesarios, son preocupaciones primordiales.

Ocupando el cargo de vicepresidenta y habiendo servido como fideicomisaria durante tres mandatos en la Junta de Educación de HHH, tengo una experiencia sustancial en iniciativas relacionadas con el bienestar de los estudiantes y la política educativa. Como miembro del Comité Ejecutivo de la Junta Escolar de Nassau-Suffolk y recientemente nombrado miembro del Comité de Nominaciones, contribuyo activamente a dar forma a los estándares educativos y a la selección de líderes a un nivel regional más amplio. Como aprendiz de por vida con sed de conocimiento, he asistido a muchas convenciones, talleres, seminarios, seminarios web, presentaciones y conferencias de la Asociación de Juntas Escolares del Estado de Nueva York. He tenido el honor de ser la Delegada Votante en la Convención Anual y soy la actual Enlace de Defensa de NYSSBA con la Junta Escolar de Half Hollow Hills. En junio de 2018, fui galardonado con el premio a la trayectoria de la Junta de NYSSBA de nivel IV.

Como presidente del Comité Legislativo, abogamos a nivel local y estatal por el bienestar y la seguridad de nuestros estudiantes y la comunidad escolar. Pudimos trasladar los centros de votación electoral fuera de varias de nuestras escuelas, apoyamos la continuación del control local de nuestras escuelas y presentamos varias resoluciones a la NYSSBA. He participado en numerosos foros legislativos a nivel local y estatal varias veces al año y he ido a Albany con el Comité Legislativo de la PTSA.

MIS OBJETIVOS

Como fideicomisario eficaz de la Junta Escolar, continuaré contribuyendo con mis talentos únicos al Distrito Escolar de Half Hollow Hills. A medida que navegamos por el cambiante panorama educativo, me comprometo a defender iniciativas que fomenten el bienestar mental, social y emocional de nuestros estudiantes, asegurando un enfoque integral de la educación. Esto también incluye promover un entorno educativo diverso, de apoyo y seguro, asegurando que todos los estudiantes se sientan incluidos, apoyados y escuchados. Espero trabajar en colaboración con mis compañeros fideicomisarios y partes interesadas para garantizar el éxito de todos nuestros estudiantes, por lo que solicito su apoyo para la reelección.

Correo electrónico: stephaniegurinhhh@gmail.com

Reelección NADIA PERVEZ BILAL

para el Fideicomisario de la Junta de Educación de HHH



COMUNIDAD ★ COMPROMISO ★ COMPASIÓN ★ COLABORACIÓN

SOBRE MI:

Soy una orgullosa madre del distrito desde 2007. Mi esposo, Billy y yo, hemos estado casados casi 25 años y tenemos cuatro hijos: Safa, Azaan, Nomi y Ayla. Safa se graduó recientemente de la Universidad Northeastern, Azaan es estudiante de segundo año en UCLA, Nomi es estudiante de primer año en la Universidad de Boston y Ayla es estudiante de primer año en High School West. HHH ha proporcionado a mis cuatro hijos una educación excepcional. Estoy increíblemente agradecida por la gran cantidad de oportunidades que nuestro distrito ofrece a los estudiantes y realmente me encanta ser parte de nuestra comunidad vibrante y acogedora.

Si bien mi título más importante es "mamá", he usado muchos sombreros profesionales. Soy abogada laboral y de derechos civiles, mediadora y corredora de bienes raíces. Educadora de corazón, fui maestra de Estudios Sociales en la escuela secundaria, instructora de la escuela de posgrado, supervisora de estudiantes y maestras y administradora de la Escuela Dominical. Mi compromiso con la educación se desarrolló cuando pasé varios veranos como maestra voluntaria para jóvenes económicamente desfavorecidos en Long Island. Entiendo, de primera mano, que el éxito de los estudiantes está intrincadamente ligado al aprendizaje en un entorno en el que uno se siente valorado, seguro y comprendido. Creo que HHH ofrece esto y más.

POR QUÉ ESTOY CALIFICADO:

He demostrado 17 años de servicio y compromiso con nuestro distrito. Me preocupo profundamente por su continuo crecimiento y éxito como una comunidad inclusiva, diversa y cohesiva. Mi primer papel como voluntaria fue como "madre de clase" para la clase de jardín de infantes de Safa. Aquí, me presentaron a la PTA y el valioso trabajo que hacen por nuestros estudiantes, familias y personal. Desde 2007 hasta el presente, he sido voluntaria en muchas capacidades, guiada por un principio: hacer lo mejor para los niños. He hecho un esfuerzo consciente para dar la bienvenida y animar a todos los padres a participar y ser voluntarios, especialmente a los nuevos en el distrito. Además de ser madre de clase, voluntaria en ferias de libros, boutiques navideñas, picnics de regreso a la escuela, orientación de jardín de infantes, eventos de agradecimiento a los maestros y más, he ocupado los siguientes puestos, algunos durante varios años:

- Junta de Educación, Fideicomisario
- Secretario de Actas del Consejo de la PTA
- Presidente de la PTA de Vanderbilt
- Presidente de la Comisión de Educación de la Junta
- Consejo de la PTA. Comm. Representante
- Sec. de grabación de la PTA de Vanderbilt.
- Miembro de la Comisión de Instalaciones de la Junta
- Comunicación de Diversidad del Consejo de la PTA. Representante.
- Grabación de Candlewood Sec.
- Miembro de la Junta Directiva de Auditoría/Presupuesto
- Consejo de Artes de la PTA en Ed. Copresidente
- Consejo de Artes de la PTA en Ed. Comm. Representante.
- Vicepresidente del Consejo de la PTA
- Sec. correspondiente de la PTA de Vanderbilt.
- Copresidente: PARP, 5º Grado, Anuario

Fuera del distrito, soy miembro del Grupo de Trabajo Anti-Prejuicios de la Ciudad de Huntington, la Hermandad de Salaam Shalom, y participo en varios eventos interreligiosos en Long Island.

Servir como miembro actual de la Junta de Educación, ha sido un inmenso honor y una experiencia de aprendizaje. En los últimos meses, trabajé con otros miembros de la junta para apoyar el gran trabajo de nuestros administradores y personal, planifiqué las próximas mejoras a nuestros edificios e instalaciones, mejoré la seguridad de nuestras escuelas, introduje nuevas iniciativas de salud mental y apoyé clubes y actividades estudiantiles nuevos y antiguos. También he celebrado los éxitos de nuestros estudiantes sobresalientes en atletismo, artes, estudios académicos y servicio comunitario. Nuestro distrito atiende las necesidades e intereses de todos los estudiantes sin problemas, de una manera reflexiva y fiscalmente sólida. Las altas calificaciones constantes de nuestro distrito son un testimonio de la dedicación de nuestra administración y personal.

MIS OBJETIVOS PARA 2024 Y MÁS ALLÁ:

Sobre la base de mi servicio actual, me comprometo a crear nuevas oportunidades para que los estudiantes, especialmente los estudiantes de secundaria, compartan sus ideas y perspectivas con la Junta. La diversidad de nuestro distrito es una fuente de gran orgullo y fortaleza. La comunicación continua y la transparencia son clave para mantener nuestra comunidad unida. Mi trayectoria, dedicación a nuestro distrito y reputación me convierten en el candidato ideal para este puesto. Su voto es importante para mí, y con su apoyo, será un honor continuar sirviendo en este papel.

Correo electrónico: nadiabilal101@gmail.com

INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA LOS VOTANTES

REQUISITOS ELECTORALES

Para ser elegible para votar, usted debe ser:

- un ciudadano de los Estados Unidos, y
- un residente del Distrito durante al menos 30 días antes de la votación, y
- al menos 18 años de edad, y
- un votante registrado.*

** Cualquier persona que haya votado en una escuela o elección general durante los cuatro años anteriores a la elección pendiente no necesita volver a registrarse.*

INFORMACIÓN DE REGISTRO

Dónde: Oficina del Secretario de Distrito en el Centro de Administración Fran Greenspan
525 Half Hollow Road, Dix Hills 11746

Cuando: Cualquier día escolar, de 9:00 a.m. a 3:00 p.m.

Se requiere registro si no ha votado dentro de los cuatro años en una elección general o elección escolar. Para obtener más información, comuníquese con el Secretario de Distrito al (631) 592-3013 o consulte el sitio web de la Junta Electoral (<https://suffolkcountyny.gov/Departments/BOE>) para ver si está registrado.

El ÚLTIMO día en que un residente puede registrarse en el Centro de Administración Fran Greenspan para votar en la Votación del Presupuesto y la Elección del Fideicomisario del 21 de mayo de 2024 es el jueves 16 de mayo de 2024, antes de las 4:00 p.m.

PAPELETAS DE VOTO EN AUSENCIA Y PAPELETAS ANTICIPADAS POR CORREO

Las solicitudes de boletas de voto ausente y boletas anticipadas por correo para la elección de miembros de la junta escolar y para votar sobre el presupuesto escolar deben completarse en un formulario prescrito por la junta electoral estatal y se pueden obtener visitando <https://www.hhh.k12.ny.us/budget> o comunicándose con el Secretario del Distrito por teléfono al 631-592-3013 o por correo electrónico a fspciale@hhh.k12.ny.us. Las solicitudes completadas deben recibirse al menos siete días antes de la elección si la boleta se va a enviar por correo al solicitante, o el día antes de la elección si la boleta se entregará personalmente al solicitante o a su agente designado. Las boletas deben recibirse en la Oficina del Secretario del Distrito a más tardar a las 5:00 p.m. del día de la votación y elección del presupuesto para poder ser escrutadas.

VOTACIÓN DEL PRESUPUESTO ESCOLAR Y ELECCIÓN DEL FIDEICOMISARIO

MARTES, 21 DE MAYO DE 2024 • 7 AM – 10 PM

HIGH SCHOOL EAST GIMNASIO